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３．安全で安心できる、いじめ・体罰のない学校生活の推進を図る。

４．保護者や地域の信頼を高め、開かれた学校づくりをさらに進める。
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【コメント欄】　学校へのご意見・ご要望などお気づきのことをご自由にお書きください。

令和５年度（2023年度）　学校関係者評価（個人）

学校教育目標 重　　　　点　　　　目　　　　標

教育基本法の精神
にのっとり、 平和
的な国家・社会の
有為な形成者を育
成し、敬と愛と信と
に満ちた学園を創
る。

地域から期待される進学校として生徒の支援体制を整え、希望する進路の実現を目指す。
今　年　度　の　重　点　目　標

１．学習習慣の定着を図るとともに、授業内容の充実を目指す。

２．ユネスコスクールの理念に基づき、ESDおよびキャリア教育を推進し、進学校としての取り組みを進める。

より授業を充実させるとともに、補習・翔舞塾等を通して生徒の学力
補充ができたか。

家庭学習を含めた学習習慣の定着と促進を図れたか。

【評価の基準】　Ａ：十分　　Ｂ：おおむね十分　　Ｃ：やや不十分　　Ｄ：不十分　　Ｅ：わからない

評価項目 評価の観点

学習習慣の定
着を図るととも
に、授業内容の
充実を目指す

生徒がより主体的に勉強するための体制･環境づくりができたか。

今年も、イベント等に積極的に参加し、地域発展のため、西高の知名度アップのために尽力し手欲しいです。
ユネスコスクールの活動は素晴らしいです。

情報機器および学習ソフトを学習習慣の確立や学力向上に有効活
用させるための指導ができたか。

Ⅱ

ユネスコスクー
ルの理念に基
づき、キャリア
教育を推進し、
進学校としての
取り組みを進め
る

各学年に対応した進路情報の伝達･講演会が実施できたか。

ESDやユネスコスクールの活動等を通して生徒の探究活動を推進す
ることができたか。

Ⅰ

安全で安心でき
る環境を整え、
いじめ・体罰の
ない学校生活
の推進を図る

生徒会活動・部活動等の特別活動を通し、学校の活性化が図れた
か。

生徒の人権意識（いじめ、情報モラルなど）を高める指導ができた
か。

学校生活に困難を抱えている生徒に対応できたか。

企業見学・就業体験等、生徒の意識を高めるキャリア教育の推進が
できたか。

ＣＯＬ(クリーン・オリエンテーリング)などの行事や活動を通して地域
との連携が進んだか。

生徒の国際交流やU-Week（ユネスコウィーク）などの自発的活動を
推進できたか。

西高の生徒は真面目で礼儀正しいと感じています。出来ることなら将来は地元の企業に就職を希望するような体験ができるとよいと思います。
今後中学校との交流等できることを検討していただけると助かります。中学校側でも考えていきたいと思います。
2030年の立志館との統合に向けて、同窓会としても何ができるか、役員会、総会などで検討していきたいと思います。
2030年度再編計画で大変な思いをされていることと思います。教育は最も大切な活動ですので、この機会に一層充実した形でスタートされますよう願っています。
2030年に中野立志館に統合されるが、中野西高の良さを表現できるＥＳＤ，ユネスコスクールの活動を残しつつ、進学校としてのキャリア教育を継続していってほしい。

ご意見・ご提言等

生徒のアンケート結果から「十分」と判断しました。

翔舞塾の利用状況はどうでしょうか？生徒のニーズに合わせ、より多くの生徒に活用してほしいです。

校内外の環境美化を徹底できたか。

Ⅳ

保護者や地域の
信頼を高め、開
かれた学校づくり
をさらに進める

学校教育活動を、諸事業や通信媒体等で発信できたか。

ＰＴＡ活動等を通じ、保護者と意識の共有を進められたか。

生徒の安全管理意識、危機管理意識を高める指導ができたか。

生徒の基本的生活習慣確立に向けた指導ができたか。 学校を訪問すると、先生、生徒の皆さんが、いつも、気持ちよく挨拶していただき、うれしく思います。

Ⅲ

学校のＨＰも更新しつつ、情報発信をまめに行ってほしいです。
オクレンジャーでのメールは解り易い。

支部ＰＴＡが無くなり、ＰＴＡで集まるのは理事会、評議員会のみとなるので意義ある会にしたい。

本高校の代名詞となったＣＯＬ。生徒の地域探究のためにも継続をお願いします。
とても良い

卓球、水泳、ＥＳＤ部等、様々な部活動が活発に行われていると思います。

退学した生徒等が居たが、学校生活を継続させられず、残念でした。


